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教 育 目 標 
人権尊重の精神を基盤として、自ら学び、豊かな生活を
創る、心身ともにたくましい子の育成 

 
めざす児童像 

・よく学びよく考える子 
・自分も人も大切にする子 
・明るく健康でたくましい子 
 

榛原西小学校だより冬休み号 令和２年 12 月 23 日 
 

２学期を終えて  ― いいところたくさん ― 
 

今年は特別に 8 月 24 日（月）から始まった 2 学期は、新型コロナウイルス感

染症による休校や学級閉鎖もなく、丸 4 か月を経て、今日終業式を迎えました。 

2 学期の始業式に、「自分のいいところをたくさん見つけてほしい、そして、お

友達のいいところもたくさん見つけて教えてあげてほしい」とお話をしました。

運動会、遠足、修学旅行、林間学習、マラソン大会などの行事や毎日の学習を通

じて、一人一人の良さをたくさん見つけることができました。 

おうちでも、子供たちががんばったところ、一人一人の良いところをたくさん

見つけて、ほめてやってくださいね。 

 

いいあいさつができるね  ― こころの通うあいさつ ― 
 

あいさつはコミュニケーションの始まり。心の通うあいさつをしてコミュニケ

ーションの良さを味わわせたいですね。 

毎朝、校門に立って、登校してくる子供たちをあいさつで迎えています。もちろん、今日も元気に学校へ来てくれ

てそれだけでうれしいよという気持ちを込めて、笑顔であいさつをします。子供たちも元気にあいさつを返してくれ

ます。その中に、とっても素敵なあいさつができる子が何人かいましたので、下校会で紹介しました。 

「先生は毎朝、みなさんが元気に登校するのがうれしくて校門であいさつをしています。その中にとってもいいあい

さつをする人がいるので紹介します。『おはようございます。』といってニッコリ笑顔を返してくれる人、『校長先生、

おはようございます。』と呼び掛けてくれる人、立ち止まって丁寧にお辞儀をしてあいさつをしてくれる人などです。

先生はみなさんの顔が見られるだけでうれしいのですが、そんな素敵なあいさつをしてもらうと、さらに仲良くなれ

てうれしいなあという気持ちになります。お友達同士でもそんなあいさつをするときっと仲良くなれますよ。」 

すると、次の朝、素敵なあいさつをしてくれる子供がたくさん増えたのです。毎日、いいあいさつで子供たちとつ

ながれてとってもうれしいです。 

 

良い冬休みを 
 

今年の冬休みはいつもと違ったすごし方

になるかもしれませんね。初詣など人の集ま

るところへ行ったり、お正月に親戚が集まっ

たりする機会が減ることでしょう。その分、

おうちで過ごすことが多くなると思います。 

お正月を迎える準備を家族で一緒にする

良い機会になるのではないでしょうか。 

お餅を丸めたら親指の付け根で押さえてへこませますか？ 小さな鏡餅を

家のあちこちにお供えしますか？ お雑煮にきな粉を付けて食べますか？ 

赤エイの煮こごりをおせち料理に入れますか？ などなど、宇陀独特、家庭独

自の麗しいお正月の習慣も、おうちの人から受け継いでほしいものです。 

感染症に気を付けて、元気に冬

休みを過ごしてください。 

来年はよい年になりますよう

に。 

  

１月の行事予定 

日 曜 行  事 

7 木 第 3 学期始業式 

８ 金 

給食開始 水曜校時 

身体測定 

Ｓｶｳﾝｾﾗｰ来校日 

１２ 火 全校朝の会 

１３ 水 人権を確かめ合う日 

１５ 金 みんなの広場 

２２ 金 みんなの広場 

２６ 火 Ｓｶｳﾝｾﾗｰ来校日 

２７ 水 委員会活動 

２８ 木 
新１年生体験入学 

保護者説明会 

２９ 金 みんなの広場 

お正月の縁起物「掛け鯛」 

宇陀市内にも作っているとこ

ろがあるようです。 



学校給食甲子園献立と食育授業   ―食を通じて育てる感謝と郷土への愛着― 
 

12 月 4 日（金）に全国学校給食甲子園献立コンテストにかかわっ

て、給食センターの栄養職員さんに来ていただき、6 年生が給食前に

食育の授業を受けました。 

宇陀は高原にあるため昼夜の寒暖差が大きく、空気と水がきれいな

ので、おいしい農産物ができます。また歴史に育まれた食品にも恵ま

れています。給食センターはこのような地場産品を献立に生かし、生

産者の顔が見える形で子供たちに提供してくれています。食べること

を通して自然に、食べ物にかかわる人たちへの感謝と生まれ育つ郷土

への愛着が育ちます。 

またこの日は、給食を食べているところを毎日放送に取材していた

だき、その様子が 12 月 11 日（金）の「ミント！」で放送されまし

た。実際に放映されたのは一部分でしたが、6 年生へのインタビューでは、この学校の児童は一人一人しっかり受け

答えができますねと放送局の記者さんが感心していましたよ。 

 
GIGAスクール構想進行中  ― 学校教育の ICT化を進めています ― 

 

12 月 15 日（火）と 17 日（木）の両日、6 年生に奈良県の学習到達

度調査を実施しました。この調査は、本年度 4 月～5 月にわたって休

校が続き、また全国一斉学力学習状況調査が中止されましたので、児

童がどの程度、学習の目標を達成できているかを確かめるものです。

タブレット端末を通じてインターネットで行われ、児童は画面に向か

ってテストを受けました。 

さて、3 学期には GIGA スクール構想によって、児童一人に 1 台の

タブレットがあてがわれ、それを使って様々な学習に取り組んでいき

ます。児童にはすでに一人一人アカウントが割り振られています。 

子供たちにとって、目や耳や手や体を使って実際に体験することの

大切さは変わりません。しかし、子供たちがタブレットを使ってテス

トを受けている様子を見ていると、近い将来、教科書がすべてタブレットに入り、家庭学習をインターネット上です

るなど、学習の形が大きく変わっていくことが予想されます。 

学ぶことの本質を見失わないようにしながら、新しい機器を効率的に使って学習効果が上がるように、学校教育の

ICT 化を進めていきます。 
 

学習参観・学級懇談を予定しています 

本年度はウイルス感染防止の観点から予定していた学習参観を

中止してきましたが、2月 4日（木）に予定していました学習参観

と学級懇談については予定通り実施する方向で進めていますので、

お知らせします。詳しくは改めて文書でお知らせします。 

なお感染状況によって予定を変更する場合がありますのであら

かじめご了承ください。 

学級会計報告について 

２学期の各学級会計については、３

学期の初めに学級会計報告をさせて

いただきます。職員の業務改善のため

御理解をお願いします。 

諸費引落しのお願い 

１月２８日（木）に１月分の給食費と

諸費の引落しをさせていただきます。

引落し口座の残高確認をよろしくお

願いいたします。 

良
い
お
年
を 

お
迎
え
く
だ
さ
い 

（
版
画 

小
関
） 

職員の異動について 

― よろしくお願いします ― 
本校職員の異動についてお知らせします。 

 岸岡 淳二   任期終了 

 東畑 浩子   3 学期より復帰 


